

TRÈS LARGE VICTOIRE
DU MAIRE SORTANT À LESQUIN

LESQUIN. En entrant dans la salle des fêtes, même s'il reste les traces des marquages au sol des distances à respecter durant la journée de vote, ces distances étaient déjà oubliées pour le public venu en nombre assister à la proclamation des résultats. Tous, en petits groupes, se sont rassemblés au pied de la scène où les résultats sont projetés sur grand écran.

Et c'est une victoire sans appel de la liste du maire sortant, Jean-Marc Ambroziewicz avec un peu plus de 81 % des suffrages qui est annoncée, nourrie d'applaudissements chaleureux. Un résultat sans appel pour la liste d'opposition Lesquin passions communes emmenée par Nicolas Toulemonde.

Malgré cette réélection dans un fauteuil, Jean Marc Ambroziewicz s'est montré ému à l'heure de remercier ceux qui ont voté pour lui, se disant plus préoccupé par les incidences de la pandémie de coronavirus sur le quotidien de ses concitoyens au matin de ces élections. « C'est la validation d'un travail de deux ans, a-t-il commenté. Et ce résultat montre plutôt un plébiscite. » ■ M. G. (CLP)



LUDOVIC PROISY
SORT LARGEMENT EN TÊTE

VENDEVILLE. Il y avait eu le scrutin de 2014, et les 48 voix d'écart entre les deux listes. Puis celui de 2017... et ses dix voix de différence. Cette fois, la liste Avec vous pour Vendeville, emmenée par Ludovic Proisy, a évité les sueurs froides.

L'adjoint de Philippe Holvoete, le maire sortant qui ne brigait pas sa succession, est arrivé largement en tête devant son adversaire Jean-François Duchemin, avec plus de 63 % des voix.

Et ce dans une commune où la participation a atteint des records : 53 %. Assez inédit dans le secteur. « Je suis surpris, reconnaît M. Proisy. Je pensais que nous serions en-dessous des 50 %. Ça montre que les gens ont voulu asseoir le travail effectué ces six dernières années, d'autant qu'il avait vraiment commencé à se concrétiser depuis deux ans. »

De son côté, M. Duchemin encaisse ce verdict « sans appel », au terme d'élections « irrationnelles », dans un contexte sociétal qui l'est tout autant selon lui. « Je comprends ces résultats qui reflètent le besoin d'un peu de certitude dans des temps de grande incertitude. Je félicite les vainqueurs, à savoir les Vendevillois qui ont voulu cette majorité. » ■ C. B.



SANS SURPRISE, SEULE EN LICE,
LA LISTE AGIR ENSEMBLE
POUR LEZENNES L'EMPORTE

LEZENNES. Si les dernières élections municipales de mars 2014 avaient réuni trois listes en compétition, cette année, le suspense était moins palpable. La liste Agir ensemble pour Lezennes, seule à se représenter, a confirmé l'unique tour de ces élections avec un taux d'abstention record.

La liste menée par Didier Dufour, le maire sortant, a remporté une nouvelle fois la confiance des Lezennois lors de ce premier tour. Le taux d'abstention était de 68,67 % pour cette journée d'élections marquée par l'épidémie de coronavirus, avec un taux de participation de 31,33 %.

« Ce taux n'est pas une surprise, mais nous espérions quand même une participation à 50 %. Nous avons vu, au fil de la journée, une baisse spectaculaire du nombre d'électeurs se déplacer dans les bureaux de vote », confie M. Dufour. ■



L. F. (CLP)

La liste d'Alain Pluss
élue à Wattignies
avec 55,4 % des voix

L'équipe menée par le maire sortant a remporté les municipales à Wattignies dès le premier tour, en réunissant 55,4 % des suffrages, devant les trois autres listes en présence.



L'équipe menée par le maire sortant, Alain Pluss, qui brigue un troisième mandat, a remporté le premier tour.

PAR MARIE-CATHERINE NICODÈME
villeneuve@lavoixdunord.fr

WATTIGNIES. Au centre culturel Robert-Delefosse, le dépouillement débute, en présence de quelques personnes. La tension est palpable. Un scrutateur demande de respecter scrupuleusement les distances de sécurité. Les forces de l'ordre veillent. Séverine, de l'état civil, a senti au fil des jours « l'inquiétude monter des habitants. On a reçu beaucoup d'appels. »

Le maire sortant et candidat Alain Pluss, qui brigue un troisième mandat, a le visage grave : « Je ne sais pas comment cela va se passer avec l'abstention qui est très importante. » De 64 %.

Au fil des minutes et des appels passés, le visage de l' élu se détend. La victoire s'annonce. Elle tombe à 20 heures : la liste du maire sortant remporte le premier tour des municipales, à 55,4 %.

« Il faut avoir la victoire modeste. »

ALAIN PLUS, MAIRE SORTANT

Ému, il prend la parole devant moins d'une centaine d'habitants : « Je tiens à remercier toutes les personnes qui sont venues voter malgré le contexte. Beaucoup de Wattignisiens de plus de soixante-dix ans ont pris le risque pour ce droit. Et il faut avoir la victoire mo-

deste. » Son équipe devance largement la liste écologiste de Francine Herbaut (24,5 %), celle de Gauche conduite par le duo, Jeannine Steinling et Jean-Claude Nimal (10,5 %) : « On a fait une belle campagne. On aura un seul élu, glisse ce dernier. Mais on continuera à proposer beaucoup de choses. C'est notre ADN. »

Quant à l'équipe investie par la République en marche, elle accuse la défaite, avec 9,6 % des suffrages. Christophe Planquart tente de remonter le moral de ses troupes : « Je suis surtout déçu pour mon équipe. Je vais organiser une fête pour la remercier et avancer. Et je lui dis que nos amis communistes existent depuis des décennies et nous, depuis trois ans. Alors on est sur la bonne voie... » ■